

Protokoll 18. Generalversammlung

Datum: Mittwoch, 20. März 2024
Zeit: 19.00 Uhr
Ort: Reformiertes Kirchgemeindehaus Wülflingen
Protokoll: Karin Mändli Lerch
Teilnehmende: Kathrin Hollenstein, Caroline Ackermann, Zsuzsa Kiss, Judith Vonwil, Andrea Gimmel, Isabelle Waser (Vorstandsmitglieder), Lena Wildermuth (Beisitz), Yvonne Casal (Revisorin), Karin Läubli (Interessentin)
Entschuldigt: Franziska Kaiser, Denise Hartmann (Revisorin)

Traktanden:

1. Begrüssung
2. Wahl einer Stimmzählerin
3. Genehmigung Protokoll der letztjährigen Generalversammlung
4. Abnahme Jahresrechnung 2023
5. Budget 2024
6. Wahl des Vorstandes
Rücktritt von Franziska Kaiser und Judith Vonwil (Präsidentin)
Wahl von Andrea Gimmel und Isabelle Waser als Vorstandsmitglieder
und von Kathrin Hollenstein als Präsidentin
7. Wahl der Revisorinnen – Beide Revisorinnen stellen sich wieder zur Verfügung
8. Rückblick und Ausblick Vereinsjahr
9. Diverses

1. Begrüssung

Judith Vonwil eröffnet die Sitzung und begrüsst alle Anwesenden. Da es einige neue Gesichter dabei hat, gibt es eine Vorstellungsrunde

2. Wahl einer Stimmzählerin

Karin Läubli wird einstimmig als Stimmzählerin gewählt. Es sind 9 Stimmberechtigte (alle Vereinsmitglieder) anwesend.

3. Genehmigung Protokoll der letztjährigen Generalversammlung

Das Protokoll der 17. Generalversammlung wird einstimmig genehmigt und das Verfassen des Protokolls verdankt.

4. Abnahme Jahresrechnung 2023

Zsuzsa Kiss präsentiert die Jahresrechnung 2023. Es resultiert ein Verlust von Fr. 262.- Das Eigenkapital beträgt Fr. 16'722. (Die Indianerwoche wurde direkt von den Veranstalterinnen abgerechnet und es ergab sich ein Überschuss von 740.-).

Die Revisorinnen Denise Hartmann und Yvonne Casal haben die Buchführung überprüft und festgestellt, dass alles ordnungsgemäss geführt wurde. Sie beantragen, die Buchführung zu genehmigen und den Vorstand zu entlasten. Die Jahresrechnung wird einstimmig genehmigt und die sorgfältige Buchführung verdankt.

5. Budget

Es wird kein Budget mehr erstellt.

6. Wahl des Vorstandes

Franziska und Judith treten aus ihren Vorstandsfunktionen zurück. Franziska kann leider nicht anwesend sein, aber Judith bedankt sich für ihre Arbeit beim Protokoll schreiben, bei den vielen

Dorfet-Einsätzen und anderen Veranstaltungen und für all ihre guten Ideen! Judith wird ihr noch ein Geschenk vorbeibringen.

Die anwesenden alten Vorstandsmitglieder werden einstimmig gewählt. Andrea, Isabelle und Kathrin werden als neue Vorstandsmitglieder bzw. Kathrin Hollenstein als Präsidentin per Akklamation gewählt. Es freuen sich alle, dass wieder ein grosses Team zusammen ist. Lena Wildermuth ist weiterhin Beisitzerin und der Vorstand freut sich über ihre Unterstützung.

7. Wahl der Revisorinnen

Die Revisorinnen Denise Hartmann und Yvonne Casal stellen sich zur Wiederwahl und werden Akklamation gewählt.

8. Rückblick und Ausblick Vereinsjahr

Rückblick:

Die Indianerwoche war ausgebucht und ist gut gelaufen. Das Leitungsteam hat 1000.- als Bonus für das Team erhalten. Die Veranstalterin führt das Indianerlager nicht mehr durch, neue Lösungen werden allenfalls mit Veltheim zusammen gesucht. Vielleicht findet Andrea (vom Indianerlager) aber eine Nachfolgerin.

Ende August war Dorfet mit teilweise schlechtem (windigem und regnerischem) Wetter. Die Form mit Ponyreiten, Spielen und Fotowand wird vorläufig so weitergeführt.

Der Selbstbehauptungskurs hatte nur 3 Anmeldungen. Die Schulen führen viele solche Angebote selber durch und es ist somit nicht mehr nötig.

Der Babysitterkurs und die Vermittlung läuft gut. Die Vermittlung wird allenfalls mit Kinderthur zusammengelegt.

Mitglieder: Wir haben 90 Mitglieder, es gab nach dem letzten Rechnungsversand nur noch ganz wenige Abmeldungen.

Ausblick:

Die Zirkuswoche ist ausgebucht und wir erwarten ca. 1500.- Gewinn.

Der nächste Newsletter geht ca. im Mai raus, Judith macht das mit Katrin zusammen. Die Dorfet ist auch schon „angeplant“ und der Babysitterkurs wird am 26./27.10 durchgeführt.

Am 20.9. ist Weltkindertag (Tag der Kinderrechte) und die Villa Yoyo plant ein Programm (Freitagabend, evt. auch am Wochenende). Der Familienverein ist eingeladen, mit einem Programm mitzumachen.

Am 31.5. ist Tag der Nachbarschaft. Die Stadtentwicklung bietet Unterstützung, wenn man etwas organisiert an diesem Tag.

Auch im neuen Vereinsjahr soll es wieder einen kleinen Vorstands-Event geben (Essen, Geheimgang o.ä.).

9. Diverses

Judith Vonwil schliesst den offiziellen Teil der Versammlung um 19.30 Uhr. Da es das Ende ihrer letzten Familienvereins-GV ist, wird ihr ein Geschenkkorb überreicht. Ihr riesiger Einsatz für den Familienverein wird von allen sehr herzlich und mit Applaus verdankt. Für einen gemeinsamen Abschluss-Spieleabend oder –nachmittag wird noch ein Termin gesucht (prov.: 8. Juni, 25. Juni).

Nächste Sitzung: 12. Juni, 19.30

Anschliessend tauschen sich die Anwesenden bei einem Apéro aus.